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En chiffres  

▪ Capacité de stockage : 1 050 000 m3 

▪ Année de mise en service : 1870

▪ Superficie de la retenue : 25 ha 

▪ Hauteur du barrage : 16 m 

▪ 4 vannes à niveaux successifs

▪ Pêche de fond : 27 novembre 2024

▪ 120 Bénévoles

▪ Estimation : 5 à 7 tonnes de poissons

▪ 3 véhicules avec système d’oxygénation

▪ 360 m3 d’eau pour le stockage des poissons
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Le jour de la pêche : 
27 novembre 2024
▪ Pour des raisons de sécurité, l’ensemble du site 

sera interdit au public dés le 25/11 (parkings et 

barrage)

▪ Un service de sécurité bloquera l’intégralité des 

accés. Seules les personnes disposant d’un 

badge d’accès pourront être présentes sur le 

site

▪ Les poissons seront redistribués dans divers 

plans d’eau de l’AAPPMA de Néris les Bains et 

de la Fédération Départementale. 

▪ Aucune vente de poissons

▪ Des agents de sécurité seront présents la nuit  
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Le mot du Président de la Fédération de l’Allier pour 
la Pêche et la Protection des Milieux Aquatiques 

Je tiens tout d'abord à adresser mes remerciements à Montluçon 
Communauté et à la Mairie de Prémilhat pour la confiance accordée 
à la Fédération de Pêche de l'Allier dans le cadre de cette vidange 
exceptionnelle de l'étang de Sault.

Cet étang, véritable joyau de notre territoire, est bien plus qu'un 
simple plan d'eau pour nous tous. C'est un lieu chargé d'histoire, de 
passion et de souvenirs partagés. Si cette vidange, nécessaire pour 
des raisons techniques et environnementales, suscite une certaine 
émotion, elle ouvre également de nouvelles perspectives pour 
l'avenir de la pratique de la pêche.

Je souhaite saluer l'engagement des 120 bénévoles, des salariés de 
la Fédération, des équipes de Montluçon Communauté et de la 
commune de Prémilhat, ainsi que de tous les services de sécurité 
mobilisés. Leur dévouement témoigne de l'attachement profond que 
nous portons tous à cet espace naturel.

Ces travaux, placés sous le signe de la sécurité, vont permettre 
d'améliorer la qualité de l'eau et de favoriser la biodiversité, faisant 
de l'étang de Sault un écrin encore plus attractif pour chacun. Je suis 
convaincu que dans deux ans, nous retrouverons avec plaisir cet 
espace revitalisé.

Le Président

Laurent GAILLARD
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